

Fraktion im Rat der Stadt Bornheim

FDP-Fraktion Bornheim, Rathausstr. 2, 53332 Bornheim

Herrn
Hans-Dieter Wirtz
Vorsitzender des Ausschusses für Stadtentwicklung
Rathausstr. 2
53332 Bornheim

Fraktionsgeschäftsstelle

Rathausstr. 2
53332 Bornheim

Tel.: 02222/99 44 50

Fax: 02222/99 44 52

fraktion@fdp-bornheim.de
www.fdp-bornheim.de

Bornheim, 08. Dezember 2014

Sehr geehrter Herr Wirtz,

hiermit stellen wir gemäß §3 (1) GeschO den folgenden Antrag für die kommende Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung:

Kanal- und Straßensanierung Jennerstraße

Beschlussentwurf:

- 1.) Der Ausschuss für Stadtentwicklung beschließt, dass zeitgleich zu den durch den Stadtbetrieb geplanten Kanalbaumaßnahmen eine vollständige Sanierung der Straßenoberfläche auf der Jennerstraße durchgeführt werden soll.
- 2.) Der Ausschuss für Stadtentwicklung beauftragt den Bürgermeister, zur nächsten Sitzung darzustellen, wie der Schul- und Linienbusverkehr nach Hemmerich auch bei einer mehrere Monate dauernden Vollsperrung gewährleistet werden kann.

Begründung:

Laut Ankündigung des Stadtbetriebs steht im kommenden Jahr eine Sanierung des Abwasserkanals unter der Jennerstraße an. Da für diese Baumaßnahme die Straße gesperrt werden muss und der Straßenbelag teilweise abgetragen wird, erachtet die FDP-Fraktion eine gleichzeitige Komplett-Sanierung der extrem beschädigten Oberfläche für sinnvoll. Auf diese Weise können Sperrzeiten minimiert und Kosten reduziert werden. Das Resultat dieser Maßnahme wäre ein sanierter Kanal mit einer auf der vollen Breite erneuerten Fahrbahn.

Gleichzeitig sollte der Bürgermeister darstellen, wie der Stadtteil Hemmerich in der Bauphase per Linien- und Schulbus erreichbar sein wird. Da bei dieser Baumaßnahme mehr Vorbereitungszeit als bei der letzten Sperrung (siehe Vorlage 550/2014-9) besteht, gehen wir davon aus, dass eine möglichst bürgerfreundliche Lösung gefunden wird, mit der insbesondere Pendler und Schulkinder weiterhin eine gute Anbindung zur Stadtbahn und zu den weiterführenden Schulen haben.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Christian Koch, Jörn Freynick und Fraktion